

Elogian medidas del País ante alzas (El Reforma 24/0608)

Elogian medidas del País ante alzas (El Reforma 24/0608) Strauss Kahn expuso que los bancos centrales trabajan con objetivos de inflación y tratan de mantener ancladas las expectativas inflacionarias. Foto: AFP El líder del BID, Luis Alberto Moreno dijo que el comercio fluirá con medidas como Oportunidades y la reducción de impuestos en agroquímicos Dayna Meré/enviada Cancún, México (24 junio 2008).- Las medidas emprendidas por el Gobierno del presidente Felipe Calderón para aminorar la crisis por el alza internacional en los precios de los alimentos, así como el anuncio del alza de tasas de interés hecho por el Banco de México, van en la dirección correcta, aseguraron los presidentes del FMI, BM y BID. Luis Alberto Moreno, presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), afirmó que la decisión de ampliar los subsidios a las familias más necesitadas del País a través del programa Oportunidades, así como reducir los impuestos a los agroquímicos y otros productos agrícolas, permitirá que fluya el comercio y así se reducirán los costos de los alimentos. Entrevistado en el marco del primer encuentro de Ministros de Hacienda de América y el Caribe, Moreno también avaló la decisión de controlar el precio de 150 alimentos hasta que concluya este año. "Yo creo que ha respondido bien la economía mexicana hasta la fecha, y creo que parte de eso obedece a que hay un gran flujo de inversiones muy importante como en el sector de autopartes, automotriz y de aeronáutica. "A esto le llamo una nueva industrialización, hay una industria muy próspera que está ahí, y obviamente ante esta coyuntura la verdad es que el crecimiento en México se ha mantenido mejor que lo que todo mundo esperaba", afirmó. Por su parte, Robert Zoellick, presidente del Banco Mundial (BM), calificó como Gran Programa al de Oportunidades, ya que dijo, extiende el apoyo hacia los más pobres ante el aumento en el precio de los alimentos. "Esa es una buena vía de apoyo a los pobres", dijo. Dominique Strauss Kahn, presidente del Fondo Monetario Internacional (FMI), avaló la decisión del Banco de México de elevar las tasas de interés, ya que dijo tiene el objetivo de controlar la inflación. "Los bancos centrales trabajan con objetivos de inflación y están tratando de mantener ancladas las expectativas de inflación; están tratando de evitar efectos colaterales, y esa es la razón por la que el Banco de México el viernes pasado elevó las tasas de interés", señaló. Por otro lado, Strauss Kahn advirtió que el periodo de desaceleración de la economía de EU podría tomar más tiempo de lo que esperaban para que concluya, aunque dijo, podría no ser tan profunda y fuerte como en episodios anteriores. Lo anterior, destacó, gracias a las medidas que ha tomado por un lado la administración del Presidente George W. Bush, y la Reserva Federal de EU.